

# L'étoile brille à nouveau sur Monaco

David Coulthard, après un début de saison bien gris, a surpris tout le monde en dominant le GP de F1 de la tête et des épaules. Et le pilote McLaren-Mercedes (et Michelin) n'avait pas pour consigne de laisser passer Schumacher, bien au contraire !

Cette victoire signe le grand retour des flèches d'argent. Certes, le circuit de Monaco est atypique, mais il a l'avantage de mettre en avant les monoplaces les plus équilibrées. A ce petit jeu, la F2002 de Schumacher semblait impériale, mais malheureusement pour elle, ni ses qualités, ni une bonne stratégie de course, n'ont réussi à récupérer les "mauvaises" qualifications de la veille.

Après ces deux pilotes suivent, ô surprise, le petit frère sur BMW-Williams mais surtout les deux italiens, Trulli sur Renault (4ème) et Fisichella sur Jordan (5ème), devant un incroyable Frenzen qui a su résister au brésilien de la scuderia Ferrari, Rubbens Barrichello.

Côté déceptions, il faut noter l'accrochage entre Jenson Button et Olivier Panis, ainsi que celui entre Raikkonen et Barrichello, mais surtout l'abandon dès le départ de Jacques Villeneuve.

Récit complet de la course sur DailyF1

*Par*

**Publié sur Cafeduwweb - Archives le dimanche 26 mai 2002**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwweb.com/lire/1862-l039etoile-brille-a-nouveau-monaco.html>